

■カヤの平高原の旅

カヤの平高原へ続く林道清水平線が冬期間の閉鎖を終え、5月21日に開通します。カヤの平高原は上信越高原国立公園の中心、志賀高原の北に広がる標高約1400～1700m、約1450haの広大な高原です。樹齢300年を超えるブナの原生林が広がり「日本一美しいブナの森」ともよばれています。7月上旬～下旬に北ドブ湿原で見られるニッコウキスゲの群生をはじめ、高山植物の宝庫。遊歩道、休憩所、ロッジや常設テント、キャンプ場なども整っています。

木島平村と近隣市町村からなる信越自然郷では、「秘境 秋山郷 カヤの平高原の旅」として様々なツアーを企画しています。山菜をはじめとしたグルメや今人気の登山・トレッキングなどメニューは様々です。専門ガイドの案内で村の大自然を満喫してみてください。いかがでしょうか。詳しくは商工観光係または森宮交通株式会社（0120-4716300）へお問い合わせください。



■木島平小学校の様子

木島平小学校での授業の様子をご紹介します。昨年度、1年生から6年生まで全員に1人1台のタブレット端末を整備し、学年ごと様々なかたちでタブレット端末を授業に活用しています。

6年生は体育の時間にリレーで走る様子を、他のチームの友達に撮影してもらい、走った後、自分たちのチームの走りについて動画で確認し、バトンの受け渡し方など、自分たちのチームの課題をみつめました。低学年はパソコンやタブレットを起動してみることから始め、お絵かきなどをおして基本的な使い方を学んでいきます。また、タブレット端末だけではなく、教室には電子黒板も整備されており、授業をよりわかりやすくしています。



体育で走り方を撮影



撮影した映像を確認

会報原稿募集中!

【毎月5日までに左記へご送付ください。】

【送付先】〒389 2392 木島平村役場内 ふるさと応援団事務局

FAX 0269 824121

✉ seisaku@vil.kijimadaira.lg.jp